

市内各地で夏祭りが盛大に



公津の杜駅前の山車の競演(飯田町・並木町)



飯田町では合併を記念して鏡開き

並木町には西大須賀(下総地区)の神楽が
ゲスト出演埴生神社境内の朝顔ほおづき市
(郷部)

2年ぶりに合併記念として特別に行われた神輿渡御(郷部)



三里塚(左)と本三里塚(右)の踊りの競演

7月中旬から市内各地で夏祭りが行われています。7月15・16日には郷部で、22・23日には飯田町と並木町で、29・30日には三里塚地区で夏祭りが。ことは合併記念として例年にも増して盛り上がる祭りとなりました。

3人に市長から 記念品を贈呈

成田市・下総町・大栄町が合併した3月27日。その記念すべき日に市内で生まれた3人の赤ちゃんに市内でお祝いされました。林市長から記念のオルゴールが贈られました。



小林市長から萩原彩心ちゃん(本城)に記念品が(7月23日)



伊藤詩ちゃん
(本三里塚)
渡辺虹心ちゃん
(中台)

平成18年度成田市市民憲章推進協議会感謝状贈呈式

長年の努力と ひたむきな活動をたたえ



市民憲章運動に貢献された皆さん

よりよいまちづくりの指針でもある市民憲章。その5力条の理念に基づき、ボランティア活動・環境・福祉・教育などの分野で長年活動された6個人・12団体に7月25日、市民憲章推進協議会会長より感謝状が贈呈されました。受賞者は次のとおりです。

湯浅美智子、香取鐵也、谷忠雄、一森貴也、久住地区青少年健全育成会、高橋五六、戸村武美、成田里山の会、遠山地区あおぞら会、並木町大久保台リサイクル活動推進委員一同、成田たばこ商業協同組合婦人部、つばさ子供会(官舎)、さくら子ども会、けやき子供会、山之作向宿区、赤坂公園子供会、不動ヶ岡4区子供会、CO-Zマンション子供会(順不同・敬称略)



目標は全国優勝!

リレー部門で 市内初の全国大会へ

西中学校陸上部女子400mリレー

西中学校女子陸上部が、全日本中学校通信陸上競技大会千葉県大会の400mリレーで優勝し、千葉県代表として8月18日から香川県丸亀市で開催される全日本中学陸上競技大会に出場します。市内の中学校がリレー部門で全国大会に初めて出場します。市内の大会が初めて。部員は「全員陸上で全国優勝を目指します!」と目標を語ってくれました。(7)

親子つり大会

思い思いのポイントで 釣りを楽しむ

釣りを通して親子のふれあいを深めてもらおうと、子ども会連絡会主催の「親子つり大会」が7月17日、大栄地区のグリーンウォーターパークで行われました。

参加した子どもたちは、それぞれが持ち寄った竿に仕掛けを施し、家族や友だちと思い思いのポイントで大物釣りに挑戦。コイやフナを釣り上げるたびに、「やつたあ」と大きな歓声をあげていました。



悪コンディションの中、一生懸命に釣りをする親子